

お客さまへのお知らせ

2022年6月30日  
イオン琉球株式会社

## 新型コロナウイルス感染者に関する ホームページでの告知について

平素は、イオン琉球の店舗をご利用いただき誠にありがとうございます。

弊社はこれまで、運営する施設内に従事する従業員に新型コロナウイルスの感染が判明した場合、当社ホームページに店名・最終出勤日などの感染者情報を公表してまいりました。

現在、沖縄県ではワクチン接種の普及、重症化リスクの低減など、感染に関わる状況も日々変化しております。

弊社施設においても臨時閉店や営業継続不可になるようなリスクが軽減している状況を鑑み、施設従業員の新規感染者情報のホームページ公表につきましては、6月30日（木）を持ちまして終了させていただきます。

お客さまには何卒ご理解いただけますよう、宜しくお願い申し上げます。

なお、従業員の感染が判明した場合は、これまで通り店内の消毒・清掃作業を行います。

今後の感染状況によって営業体制に大きな変更が生じる場合につきましては、すみやかに弊社ホームページにてお知らせしてまいります。

弊社は、一日も早い新型コロナウイルスの終息を願い、引き続きお客さまと従業員の安全を最優先することを大前提に感染防止対策を実施しながら地域の生活インフラとしての機能を果たしてまいります。

今後ともご理解、ご協力の程何卒よろしくお願い申し上げます。

以上